
Compte rendu assemblée générale du 18/03/2018
Présents : MM LEBRUN, GUILMAIN,  LIAGRE, Mmes HANON, MARESCAUX, DEGRYSE, WALLECAMP, PILO, 
VANDEVELDE, LELION, VANDENBROUCK., LIAGRE. 61 adhérents.

Le président Stéphane LIAGRE ouvre la séance en présence de M Rodrigue DESMET maire de 
Roncq, Mme BULA présidente départementale de famille de France, M Pierre-Marie LEBRUN 
président de l’UDAF.  Il rappelle la bonne santé de notre association mais aussi le problème du 
renouvellement nécessaire des membres du conseil d’administration qui ne peut passer que par 
l’implication de bénévoles. Il termine en présentant les candidats :
S LIAGRE (renouvellement) et Anne-Lise DUBOIS.

Rapport d’activités par A Vandenbrouck.
En 2017, 195 familles adhèrent à l’association, le lien social est assuré par 13 délégués de 
quartier. Nous sommes représentés au CCAS, à l’UDAF, à l’hôpital de Tourcoing et à la clinique 
Saint Roch. La cotisation est de 15€. L’association a fait l’achat d’un ordinateur afin de 
poursuivre sa politique d’amélioration de la communication, le journal est maintenant distribué 
par internet. Nous proposons des activités régulières : gymnastique (lundi et jeudi), marche 
(dimanche, mardi et jeudi) ou vente de tickets de cinéma à prix coutant 4€. D’autres de 
manière plus ponctuelles : 

- Le 12 mars la marche du printemps a réuni 29 personnes dans une ambiance conviviale.
- Le 25 juin sortie à Bellewaerde en partenariat avec l’UDAF.
- Le 23 septembre organisation d’une porte ouverte où le GONE, actuellement acteur de 

l’année de la biodiversité à Roncq, était également représenté.
- Le 19 novembre la bourse aux jouets, puériculture et vêtements d’enfants a connu un vif

succès.
- Le 25 novembre 50 personnes se sont rendues à Lille pour une séance de cirque.

La marche par B Guilmain
Il y a environ 60 marches organisées dans l’année qui réunissent 20 à 25 participants ainsi 
que plusieurs temps forts. La galette a réuni 50 personnes, la marche du printemps,  la 
journée du 1er octobre à Péronne a été fort appréciée par les 26 participants (marche le 
matin, restaurant puis visite d’une pisciculture). Des projets : 13 mai marche du Louvre et 
30 septembre une journée probablement sur la côte.

La gymnastique par A Vandenbroucke
73 licenciés et 5 animatrices. Les séances ont lieu le lundi à 19h30 ou le jeudi à 9h. la 
cotisation était de 43€. Mme Doutreluigne a cessé son activité d’animatrice en septembre 
2017.
Le rapport d’activité est voté à l’unanimité.

Rapport financier par M-F Lelion :
Outre les cotisations versées à l’U.F, à l’U.D.A.F et l’abonnement au journal, on observe une 
dépense de 576.80€ pour l’achat d’un ordinateur et la formation de deux membres du C.A. 
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ainsi que des participations pour les sorties familiales. Les comptes sont équilibrés et 
l’association termine cette année avec un solde positif de 1771.84€. 
Le rapport financier ainsi que le maintien à 15€ de la cotisation 2019 sont votés à 
l’unanimité.

On procède au vote pour le renouvellement du C.A.
Interventions
Le président donne ensuite la parole à Mme BULA présidente départementale de Familles de France et 
administratrice à l’UDAF. Elle souligne le travail effectué et félicite l’association pour son dynamisme puis 
rappelle que Familles de France est une association d’utilité publique présente au niveau de la santé, 
particulièrement dans les hôpitaux. Elle termine en indiquant que le 7 avril prochain à Paris se tiendra la 
journée des réseaux. Il y aura également la mise en place des ateliers sciences avec un Kit utilisable dans les 
écoles.

M LEBRUN président de l’UDAF souligne pour lui la nécessité d’être présent à cette AG compte tenu du 
dynamisme dont notre association fait preuve. En effet il en existe une centaine dans le département qui ne 
sont pas toutes en aussi bonne santé ! Il est nécessaire d’évoluer en ayant la « volonté de rechercher de 
nouveaux services dans l’intérêt des familles ». Il faut agir de manière plus globale, en participant par 
exemple aux commissions de santé. Les lois sur la bioéthique vont prochainement faire l’objet de débats, 
« soyons acteurs, entrons dans ce débat ». Il se réjouit de l’intérêt suscité par les sorties de loisir proposées 
par l’UDAF et indique qu’elles seront désormais transmises plus tôt afin de permettre une meilleure 
organisation. Il termine en annonçant que des efforts seront faits pour soutenir les associations locales avec 
entre autre la mise à disposition d’un formateur à l’utilisation des nouvelles technologies.

Puis M le maire de Roncq Rodrigue DESMET poursuit en se disant ravi des activités que nous proposons qui 
contribuent à l’animation de la ville et permettent ainsi aux gens de s’y sentir bien. Il indique également que 
l’association sait saisir les opportunités avec par exemple prochainement l’organisation de la chasse aux 
œufs en partenariat avec Chocmod. La ville est également sensible au problème du bénévolat sur lequel elle 
travaille. Il nous confirme le soutien de la mairie, certes pas en subvention mais en aide matérielle (prêt de 
salle …). Il rappelle enfin l’invitation qui nous est faite de participer à la journée de découverte des 
associations le 10 juin en matinée, dans toute la ville.

Résultats du vote 

60 familles ont voté soit 120 voix.

116 suffrages exprimés. Stéphane LIAGRE et Anne-Lise DUBOIS sont élus.
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